
La Justicia
golpea
duramente
al PSOE (Pag. 1 2 )

Nuevo revés judicial 
para Page: la Justicia 
avala la reducción de 
diputados de Cospedal

El Tribunal Constitucional quita 
la razón a Page y se la da al 
Gobierno de Cospedal por la 
decisión de reducirá la mitad 
el número de parlamentarios 
en las Cortes. (Pág.15)

La provincia de 
Guadalajara lidera 
la creación de 
empleo en 2014

(Pág. 13)
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Realizó el anuncio acompañado de la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores 
Cospedal, durante la inauguración del Centro de Familia "Cuartel del Henares"

Antonio Román volverá a ser el candidato 
del Partido Popular a la Alcaldía de Guada
lajara. Lo afronta con ilusión y, tal y como 
él mismo ha señalado, "es un acto de res
ponsabilidad hacia una ciudad y un parti

do que me ha dado mucho". En estos mo
mentos trabaja en la confección del equipo 
que le acompañará en la lista, aunque ya ha 
adelantado que no habrá cambios "revolu
cionarios", sino continuidad. (Pág. 7)

"1 e r mentira busca el rincón, la verdad la luz del so l"
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Inversión histórica 
de la Diputación 
para los pueblos
La Diputación de Guadalajara 
alcanzará este año los 
25 millones de euros en 
inversiones, históricamente 
la mayor dotación 
contempladapara mejorar las 
infraestructuras de los pueblos 
de la provincia. (Pág. 10)
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Jiménez ya busca 
pactos para las 
elecciones
municipales (Pág.9)

Imputado el alcalde de Azuqueca, Pablo
Bellido, por un presunto delito de estafa
El máximo dirigente del PSOE en Guadalajara tendrá que explicar la realización de la obra 

del Centro Joven con un sobrecoste de casi 500.000 euros, según un informe técnico
Pablo Bellido ha sido llamado a declarar el to delito de estafa por el que ha sido acu- del Centro Joven Municipal por las que se
próximo 30 de marzo a las 13.00 horas en sado. El regidor azudense está en el punto habrían certificado cantidades que, según
los Juzgados de Guadalajara donde ten- de mira de un complicado entramado re- un informe técnico, no se corresponde-
drá que dar explicaciones por un presun- lacionado con las obras de urbanización rían con lo realmente ejecutado. (Pág. 5)
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El Gobierno de Cospedal pone a cero la deuda con 
los ayuntamientos sin distinción del color político

El PSOE había puesto en serio riesgo convenios con los 
ayuntamientos en materia de empleo, servicios sociales o educación

El Gobierno de María Dolores Cospedal ha rea
lizado un esfuerzo extraordinario para poner 
a cero el contador de la deuda de los ayunta
mientos de nuestra región, lo que ha permiti
do que la Junta deje de ser el primer moroso 
de Castilla-La Mancha. Y eso se ha conseguido,

como dijo la presidenta Cospedal, "gracias al 
esfuerzo de todos" que ha sido calificado de 
"hecho histórico" por el propio presidente de 
la Federación de Municipios y Provincias de 
Castilla-La Mancha. Un hecho histórico que da 
vida y garantiza el futuro de los municipios que

componen nuestra región; y un hecho impen
sable al principio de esta legislatura, cuando el 
Gobierno de Cospedal recibió una herencia en
venenada de la anterior etapa socialista de casi 
4.000 millones de deuda comercial que encon
tró en los cajones de las diferentes consejerías.

Desde 2011 se han pagado casi 400 mi
llones de euros a los 919 ayuntamientos 
que existen en total en Castilla-La Mancha, 
quedando solamente algunas "incidencias 
menores que haya que tramitar adminis
trativamente" aunque son "insignificantes 
en relación con el cómputo global", en pa
labras del consejero de Hacienda, Arturo 
Romaní. En diciembre de 2014, ha tenido 
lugar el último pago, con un total de 47,8 
que ha permitido saldar toda la deuda.
En cuanto a Guadalajara, la Junta de Co

munidades ha abonado a los ayuntamien
tos de la provincia un total de 83,9 millo
nes de euros, de los cuales 45,7 millones 
de euros se corresponden con lo que se 
debía a 31 de diciembre de 2011, es decir, 
el 55% se corresponden con deudas que 
anteriores gobiernos socialistas tenían con 
los ayuntamientos de Guadalajara. Duran
te estos tres años y medio de legislatura 
se han ¡do efectuando pagos a 312 ayun
tamientos de la provincia de Guadalajara, 
de los cuales 165 están gobernados por el 
PSOE; 130 por el PP, 14 por Independien
tes; 2 por Izquierda Unida y 1 por el PCAS.
En lo que respecta a Guadalajara, a prin

cipios de este mes de enero la Consejería 
de Hacienda emitió órdenes de pago a 49 
ayuntamientos, de los cuales 33 están go
bernados por el PSOE, 14 por el PP y 2 por 
partidos independientes por un total de 
7,27 millones de euros.

Un hecho destacado
Se trata de una muy importante noticia 

que ha sido muy bien recibida por parte 
de los ayuntamientos, los cuales acumu
laban una deuda que lastraba sus arcas 
municipales hasta tal punto de impedirles 
acometer inversiones necesarias o atender 
demandas acuciantes.
Además, hay que resaltar que la Junta de 

Comunidades de Castilla-La Mancha ha 
pagado todas sus deudas con lealtad y sin 
hacer distinciones por el color político de 
los ayuntamientos que arrastraban deudas 
astronómicas heredadas de la etapa socia
lista, de casi 30 años de gobiernos socia
listas en los que ha primado la máxima de 
gastar lo que no se tenía, algo que también 
ha venido ocurriendo en otras administra
ciones que han estado gobernadas por el 
PSOE, como en la Diputación Provincial 
de Guadalajara que ha conseguido dar la 
vuelta a la situación económica con un Go
bierno del Partido Popular, presidido por

El PSOE dejó en el año 2011 más de 600.000 facturas en los cajones sin pagar en toda la región.

Algunas de las
deudas pagadas
Albalate de Zorita 1.626.632,33

Alovera 2.279.582,27

Azuqueca 9.375.289,44

Brihuega 1.588.655,39

Cabanillas 3.228.596,86

El Casar 2.404.423,18

Cifuentes 2.045.859,25

Guadalajara 13.742.317,30

Horche 1.303.417,14

Jadraque 1.119.920,16

Marchamalo 1.093.006,69

Molina de Aragón 2.091.104,33

Sacedón 1.435.722,38

Sigüenza 2.539.482,91

Villanueva de la Torre 1.845.799,15

Ana Guarinos, para beneficio de nuestros 
pueblos.
Con el pago de esta deuda se elimina 

también el riesgo que corrían muchos pue
blos al no poder hacer frente sus ayunta
mientos al pago de sus servicios sociales y 
de asistencia directa a los vecinos. Y es que 
la mayor parte de la deuda que contraían 
era relativa a convenios en materia de em
pleo, servicios sociales o educación, es de
cir, servicios sociales básicos.
Hay ejemplos muy significativos como 

el de la propia capital que acumulaba 
una deuda de casi 14 millones de euros 
(13.742.317,30 euros); Azuqueca de He
nares con más de 9 millones de euros 
(9.375.289,44 euros); Sigüenza con más de
2,5 millones de euros (2.539.482,91 euros); 
Cifuentes con más de 2 millones de euros 
(2.045.859,25 euros); Marchamalo con más 
de un millón de euros (1.093.006,69 euros) 
o Molina de Aragón con 2.091.104,33 eu
ros, entre otros. Además, es de destacar 
que muchos de estos municipios gober
nados ahora por el Partido Socialista y 
que nunca antes habían reclamado esta 
deuda -cuando la Junta era gobernada 
por el PSOE-aprovecharon la ocasión para 
colgar pancartas de las fachadas de sus

ayuntamientos como fue el caso de Azu
queca de Henares, Albalate de Zorita, Mar
chamalo o Cifuentes. Como es lógico, estas 
pancartas han tenido que ser recogidas y 
guardadas sin ninguna explicación, sin in
formar por el mismo modo que esa deuda 
ya está saldada.
El Gobierno de Cospedal ha puesto fin así 

a una situación que se estaba agravando 
hasta límites insospechables y que inclu
so estaba ahogando a muchos pequeños 
ayuntamientos de nuestra provincia que 
clamaban por el pago de estas deudas la 
mayor parte heredadas del Gobierno so
cialista de José María Barreda. El Gobierno 
regional actual, consciente del papel fun
damental y del servicio que prestan nues
tros ayuntamientos, se marcó desde el 
primer momento que estos dejaran de ser 
los principales perjudicados por la crisis. Y 
eso se ha conseguido gracias a una gestión 
seria, transparente, eficiente y rigurosa, pa
gando sin distinción del color político de 
ningún alcaide, que ha permitido insuflar 
un balón de oxígeno sin precedentes que, 
a su vez, redundará en creación de empleo, 
en garantía de los servicios sociales básicos 
y en el pago en tiempo y forma a todos los 
proveedores.
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El PSOE acumuló una deuda de 
14 millones con Guadalajara

El Palacio Multiusos fue terminado por el equipo de Gobierno de Antonio Román, 
salvando la importante deuda que dejó el gobierno socialista de Castilla-La Mancha.

Ni una, ni dos, ni tres. Hasta 600.000 
facturas sin pagar se encontró el equipo 
de Cospedal cuando accedió en 2011 a 
la Junta de Castilla-La Mancha. Factu
ras de todo tipo escondidas por todos 
lados. Facturas que en conjunto suma
ban la friolera de 7.000 millones de eu
ros y que fueron acumuladas durante 
el Gobierno socialista de Barreda. Entre 
los perjudicados, los ayuntamientos de

toda la región, incluido el de Guadala
jara. Hace cuatro años la deuda con esta 
ciudad se acercaba a 14 millones de eu
ros. Ahora, gracias al esfuerzo y al rigor 
en la gestión del Gobierno de Cospedal, 
está saldada.
Esto, junto a la gestión responsable, 

equilibrada y austera desarrollada por 
el equipo de Gobierno de Antonio 
Román, ha permitido que esta institu

ción goce de la mejor situación econó
mica de los últimos años.
Prueba de ello son los datos de la 

deuda a largo plazo que, además de 
ser muy contenida, está muy por de
bajo de la de localidades como Tole
do, ciudad gobernada por el socialista 
Emiliano García Page. La deuda de To
ledo es hoy la suma de las existentes 
en Guadalajara y Ciudad Real.

Con el PSOE los 
proveedores 
cobraban en 

150 días, ahora 
cobran en 26

Muchos empresarios de Guada
lajara todavía tienen muy presen
te la asfixia a la que les sometía el 
PSOE en sus años de gobierno en 
el Ayuntamiento de Guadalajara. 
El periodo medio de pago oscilaba 
entre los 120 y los 150 días, lo que 
puso al límite a muchos de ellos, 
principalmente los pequeños. Fue
ron ellos los que pagaron las conse
cuencias de una gestión pésima en 
lo económico; los que vieron ame
nazados sus negocios. Hoy las cosas 
han cambiado afortunadamente. El 
equipo de Antonio Román paga en 
un plazo medio de 26 días. Hoy los 
proveedores del Ayuntamiento tie
nen la certeza de que se les pagará 
bien y rápido.

Factura electrónica
El Ayuntamiento, además de acor

tar los plazos de pago con sus pro
veedores, ha mejorado la relación 
que mantiene con ellos a través de 
la factura electrónica. Su reciente 
puesta en marcha facilita y agiliza la 
tramitación administrativa. Permite 
también que los proveedores pue
dan conocer en cualquier momento 
en qué fase se encuentra dicha tra
mitación, y añade un "plus"de trans
parencia a la gestión municipal.
Los proveedores pueden obtener 

toda la información relativa a la fac
tura electrónica en la web del Ayun
tamiento de Guadalajara.

Bellido se queda sin discurso y no acepta que 
la Junta haya saldado la deuda con Azuqueca
A 31 de diciembre de 2011, la deuda de 

la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha contraída en su gran mayoría 
por el anterior Ejecutivo regional del 
PSOE con el Ayuntamiento de Azuque
ca de Henares era de 5.272.588,91 euros. 
Desde junio del año 2011 hasta el 9 de 
enero de 2015, la Junta de Comunida
des ha realizado pagos al Ayuntamiento 
de Azuqueca de Henares por valor de 
9.375.298,44 euros. Si comparamos el 
pago de euros por habitante, compro
bamos que la cantidad pagada es de 
264,86 euros por habitante, una canti
dad muy superior (un 63% más) a los, 
por ejemplo, 162,29 euros por habitante 
que corresponden a los vecinos de Gua
dalajara.
Esta es la situación de un Ayuntamien

to gobernado por el PSOE que se niega 
a reconocer la realidad y que, parece ser, 
que le ha venido muy mal para su discur

so político que haya sido un Gobierno 
del Partido Popular el que haya saldado 
las deudas de la época de sus compañe
ros socialistas. El máximo responsable 
de los socialistas de Guadalajara, Pablo 
Bellido, se resiste a reconocer la reali
dad y continua reclamando al Gobierno 
regional lo que es tan sólo responsa
bilidad de su ineficaz gestión y los in
cumplimientos por su parte de los com
promisos adquiridos. Es el caso de una 
parcela que el Ayuntamiento vendió a la 
Junta para construir 172 viviendas pro
tegidas por más de 4 millones, parcela 
por la que la Junta ya pagó 2.320.000 eu
ros en 2009, quedando el Ayuntamiento 
obligado a aportar la parcela urbanizada 
en 8 meses. El Ayuntamiento de Azu
queca, haciendo una clara dejación de 
sus obligaciones, no ha sido capaz de 
cumplir con su deber y aportar la par
cela urbanizada, tal y como ha señalado

La Junta cumple con todos los ayuntamientos 
sin distinción del color político.

el delegado de la JCCM en Guadalajara, 
José Luis Condado "la empresa Gicaman 
compró ese terreno al Ayuntamiento de 
Azuqueca por más de 4 millones y pagó 
en 2009 2.320.000 euros por el primer 
plazo de esa parcela para construir las 
viviendas. El Ayuntamiento tenía la obli
gación de aportar esa parcela urbaniza
da en ocho meses, y eso lo incumplió".
Los populares han reprochado esta ac

titud infantil y servilista al secretario ge
neral del PSOE en Guadalajara y alcalde 
de Azuqueca, Pablo Bellido, que se ha 
quedado sin discurso en Guadalajara. 
"Iba llorando por los rincones diciendo 
que no le pagaba la Junta y llamando a 
la manifestación continua contra Cospe
dal, pero nunca se ha visto a Bellido pro
vocar estas algaradas y poner pancartas 
cuando los que de verdad le dejaron a 
deber este pastel, es decir los suyos, los 
socialistas, no le pagaban".
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Adiós al agujero socialista Alcalde por vocación

Para reír

"Entiendo 
como un 

piropo que 
portavoces de 

Cospedal pidan 
que me vaya" 

Emiliano García-Page

Para llorar

"Creo que 
habría que 

eliminar 
diputaciones. 

Reforzarlas es cosa del 
Partido Popular" 

Pablo Bellido

Al Partido Socialista le ha pillado fuera 
de juego el hecho de que el Gobierno de 
María Dolores Cospedal haya consegui
do poner a cero el contador de la deuda 
contraída con los ayuntamientos, la ma
yor parte heredada de la época socialista. 
Tanto es así que en algunos ayuntamien
tos, como el de Azuqueca de Henares, ha 
molestado mucho porque realmente se 
han quedado sin el manido argumento 
de ser la oveja negra de la región o de 
que todos los males de los ayuntamien
tos socialistas vienen porque la Junta no 
paga. Cospedal ha demostrado una gran 
lealtad al saldar la deuda con todos los 
ayuntamientos sin distinción del color 
político y una gran responsabilidad al

conseguir desterrar de la Junta de Comu
nidades el calificativo de "mayor morosa 
de la región" que las políticas irresponsa
bles de los socialistas habían grabado a 
fuego.
La morosidad no se reduce contrayen

do deudas o gastando en cuestiones 
superfluas que no corresponden a las 
administraciones públicas, se reduce con 
una gestión seria y rigurosa que ha lle
vado a Castilla-La Mancha a recuperar la 
credibilidad perdida y a que las agencias 
de calificación, los analistas financieros y 
los bancos de inversión establezcan que 
la situación económica y financiera de la 
región sea buena, sostenible y con ga
rantías de futuro.

Antonio Román volverá a presentar
se como candidato del PP a la Alcaldía 
de Guadalajara. Lo hace en un contex
to complicado en el que, tal y como él 
mismo ha reconocido, es difícil alcan
zar mayorías absolutas.
No obstante ha decidido afrontar este 

reto y anteponer los intereses de los 
ciudadanos a los suyos propios en un 
gesto de responsabilidad y compromi
so.
Quería poner fin a su etapa política 

para desarrollar otro proyecto de vida 
centrado en su familia y su profesión, 
la Medicina. Sólo su apego a su tierra, 
a su ciudad y el profundo compromiso 
que siente hacia su partido y a sus ve

cinos, ha sido capaz de posponer ese 
proyecto.
La decisión de Román reafirma que 

sigue teniendo ilusión por trabajar y 
mejorar Guadalajara, y de nuevo ha 
quedado claro que si lo hace es porque 
ése es su deseo.
Román es alcalde por vocación, no 

por necesidad. Otros no pueden decir 
lo mismo.
Que tenga su profesión y siga ejer

ciéndola, aunque de modo residual, 
para no perder su cualificación, es uti
lizado por algunos como un elemento 
de crítica y desgaste, pero en realidad 
es un valor añadido, y más en los tiem
pos que corren.

Las cenas de Page
El secretario general de los socialistas de 

Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, va 

por libre y parece decidido a elegir sus 

propios'compañeros de mesa'. La ronda de 

manteles'alternativos' comenzó en casa del 

señor Bono, en una cena sonada-aunque 

secreta- en la que Page compartió menú, 

confidencias, y pactos de alta traición, con los 

máximos responsables de Podemos. En 

Valencia, donde se celebró la Conferencia 

Autonómica del PSOE, el alcalde de Toledo no 

quiso cenar con el jefe Sánchez, al que 

evita .... En fin, que Emiliano no quiere 

hundirse con el barco del PSOE 

y busca otro salvavidas.

CHASCARRILLOS
Mirando a Cuenca
Hace unos días el concejal socialista, 

Daniel Jiménez, hizo pellas y no asistió 

a la Mesa de Contratación del 

Ayuntamiento. Inexplicablemente tuvo 

que irse a Cuenca, y ¿adivinan para qué?

Para aprender cómo se 

gestiona una ciudad.

¿Lleva siete años trabajando 

supuestamente en el Ayuntamiento de 

Guadalajara y se tiene que ir a Cuenca 

para que le den lecciones? ¿Para eso 

propone que sea la oposición quien 

presida dicha mesa? ¿Para poder seguir 

haciendo escapaditas como ésta 

en el caso de llegar a ser alcalde?

Su propia medicina
Pablo Bellido ha probado su propia 

medicina y parece que le ha sabido amarga. 

Está imputado por un presunto delito de 

estafa y, ante esta vergonzosa situación, 

el dirigente socialista se ha dedicado a dar 

pena aplicando una doble vara de medir con 

la que clama al cielo que le pidan perdón 

preguntándose quién va a restituir el daño 

a su familia. Señor Bellido, ¿ha pedido usted 

perdón a dirigentes del PP por las demandas 

infundadas que, lógicamente, 

han sido archivadas?

Los ciudadanos esperamos explicaciones 

por estos presuntos hechos tan graves 

y lamentables.
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El alcalde socialista de Azuqueca, Pablo Bellido, declarará 
como imputado por un presunto delito de estafa

En la denuncia admitida por el Juzgado número 3 de Guadalajara 
también se acusa al candidato a la Alcaldía José Luis Blanco

El alcalde de Azuqueca de Henares, el 
socialista Pablo Bellido, está en el punto 
de mira de la Justicia ante la que debe
rá dar explicaciones como imputado el 
próximo 30 de marzo por un presunto 
delito de estafa. Bellido, que también 
es el máximo dirigente socialista de la 
provincia de Guadalajara, se ha visto en
vuelto en un complicado entramado re
lacionado con las obras de urbanización 
del Centro Joven Municipal en las que, 
parece, se habrían certificado cantidades 
que, según un informe técnico, no se co
rresponderían con la realidad suponien
do un sobrecoste de casi 500.000 euros 
para las arcas municipales, es decir, para 
el bolsillo de todos los vecinos azuden- 
ses.
En la denuncia presentada por el Grupo 

Municipal del PP y admitida por el juz
gado número 3 de Guadalajara, también 
se acusa al candidato a la Alcaldía por el 
PSOE, José Luis Blanco, actual concejal de 
Hacienda. No obstante, por el momento, 
el titular del Juzgado solo ha admitido la 
denuncia contra Bellido posponiendo el 
resto de diligencias hasta que se reciba 
la documentación oficial de la obra de
nunciada.

¿Qué esconde Bellido tras la 
obra del Centro Joven?
La realidad es que en la obra completa 

el Centro Joven se incluye la estación de 
autobuses del municipio contando con 
un presupuesto de 2.262.015,34 euros,

Pablo Bellido está en el punto de mira de la Justicia ante la que deberá 
dar explicaciones como imputado por un presunto delito de estafa.

IVA incluido, de los cuales 668.990 euros 
más IVA los aportaba el Ayuntamiento 
para las "obras de Urbanización". El resto 
de la financiación se hacía con fondos 
europeos. De este modo, según el infor
me encargado por el PP y sobre el que 
se basa la denuncia, se habría dotado al 
edificio de un equipamiento diferente 
al presupuestado, de inferior calidad y 
de inferior valor, pero pagado al precio 
del original, entre otras irregularidades. 
El caso no queda ahí. Los peritos detec
taron que se podrían haber inflado las 
partidas de materiales de construcción, 
cobrándose cantidades muy superiores 
a las necesarias. En definitiva, podríamos 
estar ante una situación en la que, tras la

liquidación de la obra, existirían graves 
diferencias entre lo proyectado, lo ejecu
tado, lo certificado, las cantidades abo
nadas y las pretendidas mejoras que de
berían haberse llevado a cabo con coste 
cero para el Ayuntamiento de Azuqueca 
de Henares.

¿Pedro Sánchez hará dimitir a Bellido 
como ha hecho con Tomás Gómez?
La noticia ha levantado una gran polva

reda tanto mediática como en la opinión 
pública que ha puesto en el disparadero 
a Pablo Bellido quien se afana ahora, con 
poco o nulo resultado, en proclamar su 
honestidad cuando debería dar explica
ciones concisas y concretas, sin rodeos.

El secretario provincial del PSOE todavía 
no ha dicho si pone las manos en el fue
go porque no se haya pagado ninguna 
cantidad por obras no ejecutadas o dife
rentes a las verdaderamente ejecutadas; 
o si piensa dimitir de inmediato si se con
firma finalmente que se han cometido 
irregularidades. Por el contrario, Bellido 
sí ha intentado "escurrir el bulto" y ha 
llegado a decir, escudándose en los fun
cionarios, que "este es un asunto que no 
deciden los políticos, sino los técnicos", 
incluso ha afirmado que en el caso que 
nos ocupa "no hay hechos".
Los escándalos en el Partido Socialista 

afloran cada día y, recientemente, hemos 
asistido a otro cisma en el seno de este 
partido en la vecina Madrid. El líder na
cional de los socialistas, Pedro Sánchez, 
ha destituido al secretario general del 
PSOE de Madrid, a su compañero Tomás 
Gómez, porque se intuye que se le pue
de imputar. Sin embargo, ni destituye ni 
cesa a quien ya está imputado por he
chos muy graves. Una vez más, la doble 
vara de medir. ¿Cambiará también Pedro 
Sánchez la cerradura de la sede de los so
cialistas en Guadalajara?
El Grupo Popular de Azuqueca ha reali

zado un trabajo velando por el bien del 
Ayuntamiento que representa por unos 
hechos que supondrían un supuesto en
riquecimiento y, quién sabe si, como ya 
se preguntan algunos vecinos un posible 
caso de presunta financiación ¡legal del 
Partido Socialista.

Quien a hierro mata, a hierro muere
La riqueza del refranero español nos 

permitiría emplear muchas frases lle
nas de sapiencia para ilustrar la actitud 
mostrada por el alcalde de Azuque
ca, Pablo Bellido, tras ser llamado 
a declarar como imputado. Parece 
que Bellido ve la mota en el ojo aje
no y no la viga en el propio porque 
después de llenarse la boca de pedir 
la dimisión de todos los políticos del 
Partido Popular a los que el Partido 
Socialista ha denunciado en los últi
mos meses por ser llamados a decla
rar, ahora, no opina lo mismo. Cuando 
él, secretario provincial socialista, está 
en la misma situación que ha consen
tido que se genere a otras personas, 
todos políticos del Partido Popular, pa
rece que cae en la cuenta que hay ac
ciones que hieren a la familia y amigos, 
al honor que, como dice él, son "una 
canallada". Quien a hierro mata, a hierro 
muere, y el PSOE ha optado por la vía 
de la judicialización de la vida política 
para colgar el cartel de Imputado a los 
políticos populares. Ahora, dice que él

Pablo Bellido
31 de enero de 2013  a la (s) 5:43 •

En un día como hoy, en el que la corrupción ha 
saltado a la primera línea de la actualidad, quiero 
dejaros unas declaraciones que hice el jueves de 
la semana pasada en una rueda de prensa, a 
preguntas de Azuqueca Televisión. Me 
preguntaban mi opinión sobre la corrupción y dije 
algo que he mantenido siempre: toda la corrupción 
es horrible y detestable. Y si sé comete en mi 
partido, más aún. Hay que perseguirla con dureza, 
porque desacredita a las personas que estamos en 
política por vocación de servir a los ciudadanos. 
Eso sí, lo que está pasando en el PP no tiene 
parangón y espero que se actúe con contudencia. 
Os dejo el enlace a mis declaraciones.

El Secretario Provincial del 
PSOE, Pablo Bellido, sobre !...
Muy bonito Sr. Bellido ¿Dar a u n a ...

yautube.com

va a ir a declarar, que tiene que ir en ca
lidad de imputado porque no puede ir 
en otra circunstancia. Y miente, porque 
él, como Licenciado en Derecho, sabe 
que también se puede ir a declarar en 
calidad de testigo, y así no va. Que no 
quiera engañar a nadie.

Ahora, Pablo Bellido está llama
do a declarar como imputado por 
un supuesto delito de estafa y ten
drá que demostrar que no hay indi
cio de delito. Un camino que él mis
mo ha escogido por negarse a dar a 
los concejales del Partido Popular de 
Azuqueca, en los plenos municipa
les, los informes que solicitaban so
bre la obra del Centro Joven en la que 
observaban que podría haber sobre- 
costes. Los populares han recurrido 
a la Justicia porque, cada vez que so
licitaban información sobre esta obra, 
recibían excusas y ataques por querer 
cumplir con su deber de salvaguardar 
el bien público. Ahora, Pablo Bellido 
tendrá que dar esas explicaciones en el 
juzgado.
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Castilla-La Mancha asegura 
los nuevos medicamentos de 
hepatitis C para los pacientes

Se desmonta la estrategia del PSOE de Castilla-La Mancha y de Guadalaja
ra de alarmar y mentir, poniendo en evidencia su falta de escrúpulos y su 
incoherencia en relación con un tema en el que hasta los propios conseje
ros de Sanidad de las Comunidades gobernadas por socialistas han de
mostrado ser capaces de llegar a acuerdos y al consenso que temas como 
éste precisan y en el que, por encima de todo, están la salud y las personas.

Se han incrementado los recursos para atender a los 
niños de 0 a 6 años con dificultades en su desarrollo

Cospedal SÍ garantiza 
la Atención Temprana
El Gobierno que preside María Dolores 

Cospedal siempre ha priorizado los re
cursos para personas con discapacidad, 
con capacidades diferentes y, en esa 
línea, garantiza la Atención Temprana 
hasta que se compruebe que esos servi
cios se prestan en el ámbito educativo, 
es decir, hasta la edad de escolarización 
de los menores: A los 6 años.
El compromiso del Gobierno de Cas- 

tilla-La Mancha con las personas con 
discapacidad está fuera de toda duda, 
y eso incluye la Atención Temprana. Es 
más, a lo largo de la actual legislatura se 
han incrementado los recursos, las pla
zas y los profesionales para cubrir con 
garantías la Atención Temprana a los 
niños de cero a seis años en Castilla-La 
Mancha.
De esta forma, en 2014 se incrementó 

en un 9,6 % el número de niños de 0 a 6 
años que recibieron atención temprana 
en la región, pasando de 3.603 a 3.951. 
Por provincias, en Guadalajara, se presta 
Atención Temprana a 342 niños; en Ciu

dad Real, 1.298; en Toledo, a 1.199 me
nores, a 441 en los centros de Albacete, 
y a 266 menores en Cuenca.
"En esta legislatura, en materia de ser

vicios sociales, en atención a las perso
nas con discapacidad y en garantías 
para los pacientes, se ha hecho más que 
en todo el resto de la historia de esta Co
munidad», asegura el portavoz del Go
bierno regional, Leandro Esteban.
Hay que recordar que la Atención Tem

prana está incluida en la Ley de Garan
tía de los Derechos de las Personas con 
Discapacidad, que fue aprobada por 
unanimidad en las Cortes Regionales, 
algo que contradice las versiones malin
tencionadas difundidas desde el PSOE, 
con el único fin de sembrar dudas sobre 
la gestión del Gobierno regional, y pro
vocar intranquilidad entre la población 
en general y los colectivos afectados en 
particular. Aunque desde el PSOE se em
peñen en hacer ver lo contrario, la nueva 
Ley no ha modificado la atención que se 
venía prestando en Castilla-La Mancha.

La existencia de nuevos tratamientos 
del virus de la hepatitis C es una noticia 
esperanzadora para toda la sociedad, 
especialmente para los enfermos afecta
dos, demostrando que España es un país 
pionero y que tenemos uno de los mejo
res sistemas sanitarios del mundo.
El gobierno de Castilla-La Mancha, jun

to con el Ministerio y el resto de comuni
dades autónomas, incluidas las goberna
das por el PSOE, han aceptado todas las 
propuestas del ministro de Sanidad en 
el Consejo Interterritorial de Sanidad, en 
cuanto al calendario del Plan Estratégico 
Nacional para el abordaje de la Hepatitis 
C. Todas las comunidades autónomas 
están de acuerdo en la elaboración de 
un registro de pacientes que permita co
nocer con exactitud el número de afec
tados y el nivel de desarrollo de la enfer
medad, con el fin de decidir el tipo de 
tratamiento más adecuado en cada caso.
Un Comité de Técnicos trabajará en 

el Plan Estratégico, basado en criterios 
clínicos para establecer en qué fase de 
la enfermedad el medicamento es más 
efectivo. Es decir, se ha llegado a un 
consenso para trabajar para atajar la en
fermedad, de manera que una comisión 
técnica decida, y nadie que lo necesite 
se quede sin tratamiento. Además, el 
Ministerio de Sanidad ha garantizado la 
capacidad suficiente para abordar el pro
blema, de forma que todos los enfermos 
que lo necesiten tendrán asegurados los 
nuevos medicamentos, que suponen un 
gran avance en la curación de esta enfer
medad.
El Plan Estratégico para combatir la 

hepatitis C contempla que, en 2015, re-
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Castilla-La Mancha, pionera en garantizar los 
nuevos medicamentos contra la hepatitis C.

cibirán los fármacos entre 5.000 y 7.000 
personas en toda España. Son diez veces 
más de los que han recibido medicamen
tos hasta ahora (en 2013 y 2014).
Castilla-La Mancha también ha sido 

pionera en garantizar los nuevos medi
camentos de hepatitis C. Así lo ha con
firmado la propia presidenta Cospedal 
quien ha expresado "la completa dispo
sición y el propósito más contunden
te y firme del Gobierno de Castilla-La 
Mancha de atender a todas las personas 
que sea necesario con los nuevos medi
camentos en el ámbito de la hepatitis C". 
La presidenta ha reiterado que se segui
rán las prescripciones médicas y de los 
especialistas en relación al tratamiento y 
a los pacientes que lo precisen. El com
promiso del Ministerio y del Gobierno 
regional es firme para que los nuevos 
medicamentos lleguen en condiciones 
de equidad a todos ellos.

■27,53%

35,125
2014

La lista de espera quirúrgica se reduce en la 
región en más de 7.500 pacientes en 2014

Evolución de la lista 
de espera quirúrgica

A pesar de las dificultades y de que en 
el año 2011, cuando tomó posesión el 
nuevo Gobierno regional, la deuda de la 
Sanidad en Castilla-La Mancha que dejó 
el PSOE ascendía a 5.000 millones de eu
ros, el Servicio de Salud castellano-man- 
chego ha realizado una intensa labor y 
ha conseguido reducir en 7.519 perso
nas la lista de espera quirúrgica respecto 
al año 2013, lo que supone un descenso 
cercano al 18 por ciento. En 2013 se re
dujo un 12% respecto al año anterior.
En el caso de la provincia de Guadalaja

ra, en el último año la lista de espera qui

rúrgica se ha reducido en 668 pacientes, 
lo que supone un descenso del 79,68%. 
Por especialidades, en Ginecología y 
Obstetricia, la lista de espera en 2014 se 
ha reducido más de un 56%; Dermatolo
gía un 48,37% y Traumatología y Círugía 
Maxilofacial un 42%. Desde mediados 
de 2011, la lista de espera quirúrgica en 
Guadalajara se ha reducido en más de
1.900 pacientes.
En los dos últimos años, esta lista de es

pera en la región se ha reducido en un 
27,53%, pasando de 48.475 pacientes en 
2012 a 35.125 a finales de 2014.

Todo ello, gracias al trabajo de los profe
sionales y a una gestión eficaz por parte 
del ejecutivo que preside María Dolores 
Cospedal, que ha puesto en marcha un 
Plan de Choque dotado con 15 millones 
de euros para reducir las listas de espera 
y que ha permitido, entre otras medidas, 
la apertura de 13 quirófanos nuevos y el 
incremento de la actividad quirúrgica. 
Además, el 85 % de las operaciones se 
realizan en los centros públicos, dentro 
del horario ordinario, sin necesidad de 
recurrirá las llamadas"peonadas"o inter
venciones en horas extraordinarias.
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Antonio Román es el candidato Cospedal: "Me siento
orgullosa y honrada de

del PP a la Alcaldía de Guadalajara volver a ser candidata a 
la Presidencia de C-LM"

María Dolores Cospedal ha sido ra
tificada por el Comité Electoral Na
cional del PP como candidata a la 
Presidencia de Castilla-La Mancha, 
un reto que, según ha manifestado, 
afronta "orgullosa y hornada". Ha se
ñalado que su propósito es "trabajar 
por las personas, por crear empleo y 
por poner a Castilla-La Mancha don
de tiene que estar, que es ser una re
gión puntera donde haya igualdad 
de oportunidades para todos los cas- 
tellanomanchegos». Ha reconocido 
que «ser candidata pesa mucho», y ha 
expresado su agradecimiento a todas 
las personas que la han acompañado 
desde el 2006, con las que ha trabaja
do «mano a mano todos los días supe
rando las dificultades en momentos 
duros como los que ha habido que 
sortear».
María Dolores Cospedal, que tam

bién es secretaria general del PP, ganó 
las elecciones autonómicas en 2011. 
Por primera vez el Partido Popular 
lograba la Presidencia de Castilla-La 
Mancha.

El alcalde de Guadalajara y la presiden
ta de Castilla-La Mancha inauguraron el 
pasado 13 de febrero el Centro de Familia 
"Cuartel del Henares" en Los Manantiales. 
Dará servicio a toda la ciudad y de forma 
especial a los vecinos de dicho barrio.
Antonio Román ha señalado que"esto es 

mucho más que la apertura de una nueva 
instalación municipal. Es la presentación 
del espectacular trabajo de rehabilitación 
que el Ayuntamiento ha emprendido so
bre uno de los edificios más importantes 
de nuestro patrimonio, y también el pun
to de partida de un centro hecho por y 
para las familias de Guadalajara".
El nuevo Centro de Familia se sitúa en el 

conocido como Cuartel del Henares, edi
ficio de 1920, situado en los terrenos que 
ocupó el Servicio de Aerostación español.
Este centro dispondrá de ludoteca en 

inglés para favorecer la conciliación de 
la vida laboral y familiar, servicio de aten
ción asistencial, y una consulta joven. En 
él se van a desarrollar a partir de marzo 
programas de envejecimiento activo, cur
sos para los más mayores y talleres para 
toda la familia. Será la sede del servicio 
de inmigración -hoy este barrio es uno 
de los que mayor número de inmigrantes

Los vecinos, satisfechos 
con el cambio de los 
autobuses urbanos

El pasado martes, 24 de febre
ro, comenzaron a ser efectivos los 
cambios en algunas líneas del ser
vicio de autobuses urbanos. Con 
estas modificaciones el Ayunta
miento ha dado respuesta al 90% 
de las sugerencias planteadas por 
los vecinos. La parte baja de la ca
lle Mayor conecta con Santo Do
mingo y el Hospital; Defensores y 
el Alamín tienen conexión con el 
centro; el entorno de Doctor Creus 
y Bejanque tiene acceso al Hospi
tal; y también se ha mejorado la co
municación con el sector SP pp 10, 
donde se sitúan diversas empresas 
y el Centro Comercial Ferial Plaza.
El Ayuntamiento ha desarrollado 

una completa campaña de infor
mación para comunicar a los ve
cinos los cambios y ocasionar las 
menores molestias posibles. Exis
te a su disposición un teléfono de 
consulta. Es el 900813338.

Inaugurado el Centro de 
Familia "Cuartel del Henares"

El Ayuntamiento de Guadalajara ha invertido alrededor de 
dos millones de euros en este nuevo Centro de Familia.

registra-. Acogerá la Oficina Municipal de 
Voluntariado y dispone, además, de salas 
para las asociaciones, un espacio vecinal y

una sala de usos múltiples para la celebra
ción de actividades de entretenimiento, 
como bailes o conferencias.

"El que me presente a las elecciones es un acto de responsabilidad ante 
una ciudad que me ha dado mucho y ante un partido que también"

Antonio Román es el candidato del PP a 
la Alcaldía de Guadalajara. Su decisión la 
anunció hace unos días, junto a la Presi
denta de Castilla-La Mancha, María Dolo
res Cospedal.
Antonio Román ha manifestado que da 

el paso con ganas de seguir mejorando 
Guadalajara. Ha reconocido que su pro
pósito era abandonar la vida política, 
dejar el Congreso de los Diputados y el 
Ayuntamiento, para centrarse en su fami
lia y en su profesión, la Medicina.

"Afronto este paso con ilusión 
y ganas de seguir trabajando 
por mi ciudad"
El cambio en su decisión ha estado en 

parte motivado por las peticiones realiza
das por muchos vecinos y también por la 
presidenta regional, quienes, tal y como 
ha señalado, "me hicieron reconsiderar 
que podía ser necesario que volviera a 
encabezar esta candidatura" "El que me 
presente como candidato es un acto de 
responsabilidad ante una ciudad que me 
ha dado mucho y ante un partido que 
también. Mi decisión cambió y estoy se
guro de que a mejor. Afronto este paso 
con ilusión y ganas de seguir trabajando 
por mi ciudad".

Antonio Román, alcalde de 
todos los guadalajareños.

Antonio Román ha terminado agrade
ciendo a Mariano Rajoy y a María Dolores 
Cospedal la confianza que ambos han 
depositado en él.

Cospedal: "Agradezco su vocación 
de servicio a los guadalajareños"
La presidenta regional ha agradecido a 

Antonio Román su vocación de servicio 
a los guadalajareños y su sentido de la 
responsabilidad, "aspectos que ha ante
puesto a su proyecto de vida". "Le he pe
dido que siga. Es el mejor alcalde que ha 
tenido Guadalajara. Es un honor y un or
gullo como presidenta que se presente".

¿Quién acompañará 
a Román en su lista?
Antonio Román ha señalado que está 

trabajando en la confección de su equi
po de campaña, en su proyecto político 
y en la lista que integrará su candidatura. 
Ha asegurado que no va a haber una re
volución en la lista. "Habrá cambios pero 
el núcleo central del equipo de Gobier
no se mantendrá. Habrá continuidad". El 
candidato del PP a la Alcaldía de Guada
lajara ha manifestado que se encuentra 
en un período de reflexión personal para 
definir todos estos aspectos.
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El Ayuntamiento de Guadalajara, 
el más transparente de España

La organización Transparencia Internacional España le da un 100 sobre 100 en todos los índices

contratación, transparencia en materia 
de urbanismo, obras públicas y medio 
ambiente, indicadores de la Ley deTrans- 
parencia e información sobre la corpora
ción municipal.
Estos datos vienen a avalar la seria 

apuesta que está realizando el equipo de 
Gobierno de Antonio Román por hacer 
del Ayuntamiento una institución trans
parente, que cumple estrictamente la 
Ley.

La organización Transparencia Interna
cional España ha medido el nivel de trans
parencia de los 110 mayores ayuntamien
tos de España utilizando 80 indicadores 
divididos en seis áreas. En todas ellas, el 
Ayuntamiento de Guadalajara ha obteni
do la máxima puntuación posible, situán
dose a la cabeza del ranking nacional.
Las seis áreas de transparencia que han 

sido evaluadas han sido: transparencia 
económico-financiera, transparencia en

LA REFLEXIÓN

Dani, date un punto en la boca
El destino se ha empeñado en dejar en evidencia a Daniel Jiménez cada 

vez que abre la boca. Que critica el precio del agua en Guadalajara diciendo 
que es muy caro, pues viene la Organización de Consumidores de Usuarios 
y publica un informe nacional donde dice justo lo contrario: que el agua de 
Guadalajara es de las más baratas y de más calidad de España.
Lo último ha sido más fuerte aún. Lleva semanas criticando el trabajo rea

lizado por el Ayuntamiento para dotar de mayor transparencia a esta ins
titución: que si el portal de transparencia es insuficiente, que si bla, bla, 
bla... Pues el equipo de Gobierno no ha tenido ni que responderle. Ya se ha 
encargado de ello ni más ni menos que la organización Transparencia Inter
nacional España. El Ayuntamiento de Guadalajara ocupa el primer puesto 
de la ITA (índice de Transparencia de los Ayuntamientos). Si es que quien 
critica por criticar y habla sin ningún fundamento tiene todas las papeletas 
para meter la pata hasta el fondo. Un consejo Dani: De vez en cuando, date 
un puntito en la boca.

RANKING DE TRANSPARENCIA

1 ALCALÁ DE HENARES 100,0
1 ALCOBENDAS 100,0
1 ALCORCÓN 100,0
1 BADALONA 100,0
1 BARCELONA 100,0
1 BILBAO 100,0
1 GETXO 100,0
1 GUADALAJARA 100,0
1 LÉRIDA 100,0
1 MÓSTOLES 100,0
1 OVIEDO 100,0
1 PALMA DE MALLORCA 100,0
1 SABADELL 100,0
1 SAN CUGAT DEL VALLÉS 100,0
1 SORIA 100,0
1 TORREJÓN DE ARDOZ 100,0
1 TORRENT 100,0
1 VITORIA 100,0
1 ZARAGOZA 100,0
20 GIJÓN 98,8
20 LEÓN 98,8
20 MÁLAGA 98,8
20 SAN CR1ST, DE LA LAGUNA 98,8
20 SAN SEBASTIÁN 98,8
20 ZAMORA 98,8
26 AVILES 97,5
26 CIUDAD REAL 97,5
26 GANDÍA 97,5

Guerra interna en el PSOE de Guadalajara
El 60% del PSOE de Guadalajara rechaza la candidatura de Daniel Jiménez a la Alcaldía

Disfrazado bajo la apariencia de demo
cracia interna, el PSOE celebra en la pro
vincia de Guadalajara distintos procesos 
de Primarias que dejan entrever la ver
dadera guerra interna en el seno de las 
agrupaciones locales socialistas, fiel re
flejo de la disputa nacional por el lideraz
go entre Pedro Sánchez y Susana Díaz.
En Guadalajara, Daniel Jiménez se ha 

rodeado de los pocos que le apoyan para 
intentar sacar adelante una candidatura 
más que difícil, ya que cuenta con me
nos apoyos de los que contaba la propia 
Magdalena Valerio. Más de la mitad de 
los socialistas que acudieron a votar en 
las Primarias del PSOE, prefirieron a otro 
candidato. Por tanto, el candidato a la 
Alcaldía de Guadalajara sólo puede afe
rrarse a los pobres resultados obtenidos 
ante sus compañeros para refugiarse en 
la posibilidad de ser concejal en el Ayun
tamiento de la capital y así poder garan
tizarse otros cuatro años en política.
El concejal Daniel Jiménez será el can

didato del PSOE a las próximas eleccio
nes municipales con tan solo el respaldo 
del 40% de los militantes del PSOE de 
Guadalajara según las votaciones que se 
celebraron a principios de diciembre por

La lucha interna en el PSOE enfrentó en sus primarias a Andarías, Palacios y Jiménez.

las que el hasta entonces viceportavoz 
del Grupo Municipal obtuvo 106 votos, 
Juan José Palacios consiguió 89 votos y 
Andarías recogió 62 apoyos.
Y nada se sabe del futuro político del 

hoy alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, 
pero mucho se puede hablar de la triful
ca política vivida en el seno de su partido 
para las Primarias. Tres candidatos, todos 
ellos concejales del equipo de Gobierno

socialista, se presentaban para suceder a 
Pablo Bellido, que seguro aspira a pues
tos más relevantes en la órbita regional 
bajo la sombra de Page.
Unas primarias que se esperaban con 

cierta emoción ya que Pablo Bellido no 
concurrió a dicho proceso. Fue el delfín 
de Florentino García Bonilla, y supo si
tuarse como sucesor meses antes de las 
elecciones de 2007.

Parece que Pablo Bellido no tenía tan 
claro a su sucesor, y lo más extraño fue 
que pocos días antes de la elección del 
candidato en votación, uno de los tres 
aspirantes decidiera retirar su candida
tura. José Luis Escudero, para muchos el 
que más apoyos recibiría por la militan- 
cia, decide retirar su nombre de la terna 
para optar a la Alcaldía de Azuqueca.
En el municipio azudense se rumorea 

que esta marcha atrás puede deberse a 
la falta de legitimidad que hubiese teni
do Escudero al no ser militante del PSOE, 
aunque también hay fuentes que asegu
ran que Escudero prefiere mantener su 
futuro político ligado al de Bellido por
que parece una opción más segura que 
la de ser alcalde de Azuqueca.
José Luis Blanco es el candidato es

cogido, sin obtener una gran mayoría 
sobre Santiago Casas, ambos pocos 
conocidos en el terreno político pro
vincial y con una trayectoria en el mu
nicipio que no les ha distinguido por 
ningún proyecto destacado, tal vez por 
el afán de protagonismo que siempre 
ha tenido Pablo Bellido en dos manda
tos al frente de la Alcaldía en Azuque
ca.
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¿Quién es Daniel Jiménez?

- Daniel Jiménez se aferra a la política porque le garantiza un 

sueldo. Dicen que se dedica a ella por interés personal, no 
por vocación, lo que pone seriamente en cuestión que persi
ga el bien de los ciudadanos por encima del suyo propio.

El PSOE ya busca pactos 
antes de las elecciones
El PP le pide que no engañe a sus votantes 
y diga ya con quién hará coalición

El portavoz socialista y candidato a la Alcaldía, Daniel Jiménez, ha desvelado 
lo que para muchos era un secreto a voces: que no tiene ninguna aspiración de 
gobernar en solitario en la ciudad y que lo hará junto a otra fuerza política. El PP 
pide que sea claro con sus votantes, que no les mienta y que aclare ya con qué 
otros partidos pactará. Los ciudadanos deben saber que si votan al PSOE, a lo 
mejor votan sin quererlo a otras fuerzas cuya ideología es en muchos aspectos 
contraria a la socialista. No puede seguir manipulando a la gente. Hay que ser 
serios y tiene que decir ya qué es lo que piensa hacer.

La reflexión: ¿Habrá seguido Jiménez ios pasos de Zapatero? ¿Se habrá 
reunido ya con alguna fuerza política para hablar de pactos de manera 
pseudodandestina? ¿Qué pensarán de ello sus potenciales votantes?

-Todos los puestos de trabajo que ha obtenido han sido 

"a dedo". A lo largo de su vida sólo ha trabajado para diver
sas administraciones donde ha sido "colocado".

- Expectativas de futuro: Si se le acabara la política su futuro 

sería muy incierto. No se le conoce experiencia laboral
en la que es su profesión y tampoco ninguna otra dedicación.

Víctor Cabeza cobra del 
Ayuntamiento de Guadalajara 

pero prefiere pagar sus 
impuestos en Marchamalo

- Cobra 3.500 euros al mes del Ayuntamiento de Guada
lajara, pero la mayor parte de los días ni siquiera aparece por 
él.

- Tiene un chalet en Toledo y no declara dónde vive en Gua
dalajara.

No es el único concejal socialista que reside fuera de 
la capital, ya que Elena de la Cruz y Rafael de Lucas 

tienen su domicilio en Cabanillas del Campo

El concejal del Partido Socialista 
Obrero Español (PSOE), Víctor Cabe
za, no se ruboriza lo más mínimo al 
ser miembro de una lista electoral de 
un municipio en el que no vive, pero 
menos aún de cobrar un sueldo bruto 
de 40.887 euros del Ayuntamiento de 
Guadalajara sin que ninguno de estos 
euros revierta en la ciudad porque su 
domicilio está afincado en Marchama
lo.
Víctor Cabeza se jacta de defender 

los intereses de Guadalajara, sin ni si
quiera interesarse por pasear por sus 
calles, más allá de las manifestaciones 
partidistas a las que acude. El concejal 
socialista no contribuye como repre
sentante de los vecinos que es, con el 
pago de impuestos y tasas municipa
les como el resto de ciudadanos.
Su cercanía al elegido como candida

to socialista al Ayuntamiento de Gua
dalajara, Daniel Jiménez, hace prever 
que volverá a repetir en la próxima 
candidatura a las municipales de la 
capital, aún manteniendo su actual 
calidad de residente en Marchamalo.
Parece que lo de residir en otro mu

nicipio distinto al que te presentas en

Este concejal de Guadalajara 

vive en Marchamalo.

la lista electoral está de moda para el 
Partido Socialista de Guadalajara por
que también Rafael de Lucas y Elena 
de la Cruz tienen su domicilio en el 
municipio de Cabanillas del Campo. 
¿Será que no cuentan con afiliados de 
Guadalajara capital dispuestos a for
mar parte de una lista electoral?
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Aprobada una inversión histórica para 
nuestros pueblos... y el PSOE la rechaza

El PP en la Diputación destinará 25 millones de euros a mejorar las 
infraestructuras y los servicios que se prestan en los municipios

\ W-

*  El Gobierno de la Diputación del Partido Popular
JT  ha ejecutado más y mejores carreteras en este mandato.

Entre las inversiones en infraestructuras que la 
Diputación de Guadalajara ha sacado adelante 
con el PP al frente de la Institución Provincial, fi
guran la construcción del tercer vaso de la plan
ta de tratamiento de residuos deTorija, un pro
yecto largamente prometido por el PSOE y que 
los socialistas fueron incapaces de ejecutar. Se 
invirtieron 1,1 millones de euros en una infraes
tructura imprescindible para toda la provincia.
El Plan de Carreteras también ha avanzado 

gracias a la gestión del Partido Popular, y a 
pesar de las zancadillas del PSOE que intento 
frenar su ejecución en los tribunales. En la me
jora de la red provincial de carreteras se han in
vertido en los últimos años casi 48 millones de 
euros, consiguiendo poner al día un plan que 
estaba al 'ralenti'.

El Grupo Socialista en la Diputación de 
Guadalajara ha rechazado una inversión 
que se aproximará a los 25 millones de 
euros para mejorar las infraestructuras y 
los servicios que se prestan en los pue
blos de la provincia. En el Pleno de la Ins
titución Provincial celebrado en el mes de 
diciembre, el PSOE votó en contra del Pre
supuesto de la Institución provincial para 
2015, rechazando así la propuesta del Par
tido Popular que supone la mayor dota
ción de fondos aprobada para conseguir 
que los vecinos de todos los municipios 
de Guadalajara tengan unas mejores con
diciones de vida, una inversión histórica 
para arreglar calles y caminos, garantizar 
el abastecimiento de agua, tener mejores 
alumbrados públicos, unas carreteras se
guras y que mejoren las comunicaciones, 
mejores espacios públicos, etc.
Al Grupo Socialista que encabeza Pérez 

León no le parece bien que todos los pue
blos de Guadalajara tengan alguna obra 
en los distintos planes que se ejecutan 
desde la Diputación, algo por lo que el 
Equipo de Gobierno del PP lleva trabajan
do durante todo el mandato, en una clara 
apuesta por defender el bienestar de los 
ciudadanos de esta provincia.
Frente a la negativa de PSOE e Izquierda 

Unida, el Partido Popular mantiene la re
ducción permanente 
de un endeudamien
to que era insoste
nible y dedica todo 
el esfuerzo a incre
mentar la inversión y 
mejorar los servicios 
para atender las ne
cesidades de los 288 municipios de Gua
dalajara, de las Entidades Locales Meno
res y del resto de núcleos de población. 
De esta forma, con austeridad, responsa
bilidad y sentido común, ha conseguido 
que cerca del 40% del presupuesto pro
vincial se dedique a lo que realmente ne
cesitan los pueblos: inversión para aten-

El equipo de Gobierno de Ana Guarinos ha realizado un importante esfuerzo para reducir la deuda y aumentar la inversión.

der sus demandas y prioridades.

Frente al despilfarro del PSOE, 
el PP dedica todo su esfuerzo 

a incrementar la inversión para 
mejorar las Infraestructuras 

y los servicios de los municipios

El PP apuesta por la inversión
En eLaño 2014, con el Partido Popular al 

frente de la Diputación de Guadalajara y 
también con el recha
zo del PSOE, la inver
sión en los pueblos al
canzó los 22 millones 
de euros, siendo la 
única Institución Pro
vincial de Castilla-La 
Mancha que afrontó 

con fondos propios un Plan de Ahorro y 
Eficiencia Energética dotado con 1,8 mi
llones de euros. Además, en esa apuesta 
clara por la inversión, en 2014 se duplicó el 
presupuesto del Plan Provincial de Obras, 
uno de los programas más emblemáticos y 
más demandados por los ayuntamientos, 
hasta alcanzar los 4 millones de euros. Pese

a las continuas trabas del PSOE, el Plan 
Provincial de Obras se ha convertido en 
el ejemplo de la mayor inversión asumida 
con fondos propios de la Institución Pro
vincial, que llegará a todos los municipios 
de la provincia.
Siempre al servicio de la provincia, y a 

pesar de las zancadillas de los socialistas, 
el actual equipo de Gobierno de la Diputa
ción ha puesto al día un Plan de Carreteras 
que el PSOE dejó empantanado, invirtien- 
do durante el actual mandato más de 48 
millones de euros en arreglar una red pro
vincial que es vital para las comunicacio
nes, muchas veces la única vía de acceso a 
los municipios.
El equipo que lidera Ana Guarinos tam

bién se ha ocupado de apoyar e impulsar 
el arreglo de los caminos rurales, los abas
tecimientos de agua y un buen número de 
intervenciones de todo tipo para que los

vecinos de esta provincia puedan disfrutar 
de mejores condiciones de vida.

Inversión y empleo frente 
a paro y despilfarro
De esta forma, frente al despilfarro y al 

derroche a que acostumbraba el equipo 
encabezado por Pérez León, y a los Planes 
E del gobierno socialista - que no fueron 
más que 'pan para hoy y hambre para ma
ñana' dilapidando sin cabeza cientos de 
millones de euros en cuatro días-, el equi
po de gobierno que lidera Ana Guarinos 
siempre ha defendido que la apuesta por 
la inversión supone el mejor plan de em
pleo que se puede llevar a cabo en nues
tra provincia, puesto que las obras que se 
realizan son ejecutadas en su inmensa ma
yoría por empresas de la provincia, contri
buyendo así a generar empleo y mantener 
puestos de trabajo.

El tercer vaso de tratamiento de residuos 
era uno de los proyectos más necesarios 

y demandados por nuestros pueblos.
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La Diputación reduce la deuda en los tiempos 
más difíciles y debe ahora menos a los bancos
La Institución Provincial es la que más ha reducido la deuda viva de toda 
la región, incrementando al mismo tiempo las inversiones en la provincia

Menos deuda, más inversión y más 
atención a los ciudadanos de nuestra 
provincia, a las personas. Esta es la máxi
ma cumplida del equipo de Gobierno 
de Ana Guarinos en la Diputación Pro
vincial que ha conseguido reducir una 
deuda insostenible que los populares 
se encontraron en 2011 y que, de haber 
seguido por el mismo camino, hubiera 
llevado a la Diputación a la quiebra. De 
esta forma, la Diputación de Guadala
jara ha sido la que más ha reducido la 
deuda en términos porcentuales desde 
2011 en Castilla-La Mancha, según da
tos oficiales del Ministerio de Hacienda 
en relación con la deuda viva de las di

putaciones; algo que viene a confirmar 
el trabajo del actual equipo de Gobier
no que sigue una política de control del 
gasto incrementando al mismo tiem
po la inversión en los municipios de la 
provincia. Pese a los tiempos difíciles 
por los que ha atravesado la Institución 
Provincial, la inversión se ha ido viendo 
aumentada y representa cerca del 40% 
del presupuesto para este año 2015. 
Es, según ha comentado en numerosas 
ocasiones la presidenta de la Diputa
ción, el mejor plan de empleo que pue
de tener una administración pública 
que, hoy podemos decir, está saneada. 
Menos deuda y más inversión es posible

a la vez y se está demostrando con una 
política responsable y rigurosa que ya 
se está traduciendo en mayor bienestar, 
más empleo y más desarrollo y creci
miento en la provincia de Guadalajara.
En julio de 2011, cuando el actual 

equipo de Gobierno llegó a la Diputa
ción, los niveles de endeudamiento se 
habían disparado hasta límites inacep
tables e intolerables llegando incluso al 
166,4%; Y se debían más de 70 millones 
a los bancos, y el equipo de gobierno 
del momento, integrado por socialistas 
e Izquierda Unida, mirando hacia otro 
lado. Hoy podemos decir que se ha rea
lizado un buen trabajo y que la deuda se

ha reducido esta deuda en más de 100 
puntos porcentuales.
La línea seguida por el equipo de go

bierno de Ana Guarinos está siendo la 
de la sensatez y el sentido común, lo 
que se haría en una familia normal, "no 
gastar más de lo que tenemos", y el rigor 
en la gestión de los recursos públicos es 
lo que está permitiendo esta situación 
saneada con el esfuerzo de todos. "Los 
datos económicos nos dicen que vamos 
por el buen camino, que el rigor con el 
que asumimos la responsabilidad de 
gestionar una economía endeudada ha 
dado sus frutos después de poco más 
de tres años", ha manifestado Guarinos.

Fin al despilfarro de Pérez León que pagaba con dinero público 
hasta los cafés, los chicles y las infusiones adelgazantes

Atrás han quedado los gastos incontrolables 
en asesores, personal eventual, magníficos y en 
cuestiones superfluas, en autobombo y propa
ganda personal y política en la Diputación. El 
equipo de Gobierno de Ana Guarinos ha cor
tado de raíz la peculiar costumbre del anterior 
equipo socialista por la que la Diputación, con 
el dinero de todos los ciudadanos de esta pro
vincia, pagaba los cafés, los chicles, las infusio
nes o las comilonas de Pérez León y su equipo 
de diputados, llegándose a pagar incluso un 
viaje y un máster en Nueva York con el dinero 
de todos.
La Diputación ha recuperado el verdadero 

sentido de servicio a los pueblos, a los ayun
tamientos y a los vecinos, dejando atrás una 
situación vergonzante y que causa sonrojo. El 
equipo de Pérez León no era capaz siquiera de 
pagarse los cafés que tomaba y cargaba euro a 
euro todos los gastos que generaba a las arcas 
de la Diputación, es decir, a las arcas públicas de 
todos los ciudadanos de la provincia.
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La Justicia no cesa de dar varapalos al PSOE
Desestimadas las denuncias interpuestas contra el Partido Popular

Desmontadas las 
mentiras del PSOE
contra el alcaide' 
de Cabanillas
En su habitual 'juego sucio', ei PSOE 

ya no sabe lo que hacer para recupe
rar el poder en Cabanillas del Campo, 
un municipio que durante años fue su 
particular 'feudo', haciendo y desha
ciendo a su antojo durante los años de 
bonanza y desarrollo urbanístico.
La 'penúltima' ha sido una denuncia 

contra el alcalde del Partido Popular, 
Jaime Celada, por el concurso de la 
plaza de vicesecretario-interventor del 
Ayuntamiento. Una jugada perdida 
para los socialistas, porque en menos 
de una semana el Juzgado decidió 
archivar la causa ante la ausencia de 
indicios de delito y la inexistencia de 
cualquier sombra de irregularidad.
El magistrado fue claro y contunden

te, y alcalde de Cabanillas subrayaba 
la celeridad con que el Juzgado se ha 
pronunciado, y se mostraba tajante: 
"Es mentira que yo recusara a ningún 
miembro del Tribunal; es mentira que 
yo disolviera el Tribunal; y es mentira 
que tuviera que haber resuelto un re
curso de alzada que no existía el día 
que se resolvió el concurso", aseguraba 
Celada.
El alcalde destacaba que "la decisión 

judicial vuelve a poner en evidencia al 
portavoz de los socialistas de Cabani
llas y candidato a la Alcaldía, abonado 
a la mentira, a la manipulación y al en
gaño".
La sentencia judicial acallaba así el 

'bombardeo' que durante meses tuvo 
que soportar el alcalde popular de Ca
banillas, al que el PSOE ha intentado 
desprestigiar poniendo en duda su 
gestión y su honradez.
En su habitual forma de proceder, 

como siempre, los socialistas intentan
do hacer de la mentira, verdad, pero el 
tiempo pone a cada uno en su sitio.

En los últimos años, la estrategia del 
Partido Socialista en Guadalajara ha 
sido tratar de judicializar la vida política. 
Ha iniciado numerosos procesos contra 
la actividad del Ayuntamiento de Gua
dalajara, y la justicia le ha dado varapa
lo tras varapalo. La única finalidad que 
han perseguido es sembrar dudas sobre 
la actuación de los responsables muni
cipales. Han interpuesto denuncias in
fundadas ante los juzgados contra cual
quier paso que se daba por el bien de la 
ciudad, una tarea en la que el Grupo So
cialista no se ha marcado ningún límite 
moral, rebasando todas las líneas rojas.
El Grupo Socialista intentó obstaculizar 

la adjudicación del servicio de abasteci
miento de agua, alcantarillado y depu
ración, y fracasó en su intento. También 
ha intentado torpedear la construcción 
del recién inaugurado Centro Acuático 
y la continuidad de servicios básicos

para los vecinos como el de recogida de 
residuos sólidos urbanos, el transporte 
urbano y el servicio de limpieza de edi
ficios municipales. Pero en todos los ca
sos los tribunales intervinientes corro
boraron que la actuación del equipo de 
Gobierno fue conforme a Derecho.
Además de obstaculizar la gestión 

municipal, el PSOE intenta por todos 
los medios manchar el nombre de di
ferentes responsables municipales. Jai
me Carnicero, presidente de la MAS y 
teniente de alcalde del Ayuntamiento 
ha sido uno de sus objetivos. En los úl
timos meses ha orquestado una intensa 
campaña de calumnias contra él- capi
taneada por el alcalde de Marchamalo-, 
basada en acusarle de graves delitos. 
Pues bien, ya hay resolución judicial y 
en la misma se ratifica que la denuncia 
presentada por el PSOE carecía de todo 
fundamento. También ha sido archiva

Archivada la denuncia 
contra Jaime Carnicero

El Juzgado número 3 da un nuevo revés al PSOE desestimando 
la denuncia interpuesta contra el presidente de la MAS

Jaime Carnicero, presidente de la MAS, respaldado por alcaldes y vocales de la institución mancomunada.

"El único objetivo de esa denuncia era ata
carme tanto personal como políticamen
te, no el interés público". Con esta firmeza 
en sus declaraciones, el presidente de la 
Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jaime 
Carnicero, daba a conocer que el Juzgado 
número 3 había archivado la denuncia pre
sentada por el alcalde de Marchamalo, Ra
fael Esteban, contra él por malversación de 
fondos públicos al entender que había uti
lizado con fines partidistas una campaña de 
publicidad.
El presidente de la MAS, que estuvo arro

pado por alcaldes y vocales de localidades 
mancomunadas, ha mantenido que el único

fin de la campaña era "que el vecino cono
ciese de manera directa que actividad eco
nómica iba a desarrollarse en sus calles, en 
su municipio". "A la par que estábamos rea
lizando esta campaña -ha añadido Carnice
ro-, el alcalde de Marchamalo comenzó una 
campaña paralela con el único objetivo de 
desviar la atención porque su municipio iba 
a ser uno de los pocos que no iba a percibir 
subvención por ser moroso con la MAS".

"No todos somos iguales"
"Se ha hablado mucho, se ha manipulado 

demasiado. No he querido hablar hasta el 
día que tuviésemos el auto porque no he

querido alimentar polémicas absurdas y 
tendentes a engañar a la ciudadanía" ha de
clarado Jaime Carnicero.
Para el presidente de la MAS, "el PSOE ha 

trazado con esta denuncia una maniobra 
política intentando manchar mi nombre y el 
de los políticos de Guadalajara" ha asegura
do Jaime Carnicero.
"No todos somos ¡guales. No voy a judicia

lizar la vida política. Creo en la crítica política. 
Creo que es bueno hablar, discutir, criticar. 
Lo que no es bueno es levantar calumnias y 
campañas tendenciosas. Yo no voy a utilizar 
los mismos medios que han utilizado contra 
mí" ha asegurado el presidente de la MAS.

da la denuncia presentada por los 
socialistas contra el Ayunta
miento por la comisión 
de un presunto delito 
de desobediencia a 
la Junta electoral.
Un nuevo vara
palo más.
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Guadalajara lidera la creación 
de empleo en España en 2014

El paro registró una bajada próxima al 10 por ciento 
y hubo un incremento de los contratos indefinidos

Guadalajara ha sido la provincia española que en trabajadores), duplicando el aumento que se produjo 
2014 ha liderado en España la creación de empleo, en el conjunto del país y liderando también el incre- 
con un avance porcentual del 5,15 por ciento (3.845 mentó de afiliados a la Seguridad Social.

19 meses 
seguidos 
mejorando los 
datos del paro
En Castilla-La Mancha "hoy tenemos 

7.515 afiliados más a la Seguridad So
cial que hace un año y 15.455 desem
pleados menos". Así lo ha destacado la 
consejera de Empleo y Economía del 
Ejecutivo regional, Carmen Casero, 
tras conocer los datos de desempleo 
de enero, un mes que, aunque según 
ha recordado, tradicionalmente no 
es bueno para la creación de empleo, 
en esta ocasión ha arrojado la menor 
subida porcentual de la serie histórica 
en un mes de enero. Además, ha des
tacado el importante incremento del 
número de contratos indefinidos -un 
23% más-"lo que avala que la recupe
ración económica está en marcha".
Casero ha subrayado que "Castilla- 

La Mancha lleva 17 meses consecuti
vos mejorando los datos interanuales 
de paro, frente a los 47 seguidos del 
Partido Socialista incrementándolo 
en la anterior legislatura" y ha señala
do que "mantenemos una reducción 
constante del desempleo del 6 % con 
respecto a los mismos datos del año 
pasado, siendo la tercera mejor inte- 
ranual de toda la serie histórica. Así, 
respecto a enero de 2014, el desem
pleo en Castilla-La Mancha ha bajado 
en 15.455 personas (el 6% menos). 
Con el PSOE, en enero subía el paro 
una media del 4,7 por ciento, ahora lo 
hace un 2,12%, menos de la mitad que 
con los socialistas.
La provincia de Guadalajara lleva 

19 meses consecutivos reduciendo el 
desempleo en términos interanuales, 
liderando el ranking junto a Cuenca. 
En este sentido, la consejera de Empleo 
ha destacado que, en términos inte
ranuales, Guadalajara es la provincia 
que arroja mejores resultados, con un 
-10,21% "lo que supone que hoy hay 
2.507 personas más trabajando que el 
año pasado en estas mismas fechas".

Los datos son positivos, y así lo reconocen 
quienes tienen que ver con el empleo, entre 
ellos, la Confederación de Empresarios de 
GuadalajaraCEOE-CEPYME, que aseguran 
que se confirma el "cambio de tendencia 
que desde CEOE-CEPYME Guadalajara se 
viene anunciando en los últimos meses y 
que son fruto del esfuerzo de todos para 
lograr la recuperación económica de la pro
vincia de Guadalajara". En este sentido, des
de la patronal alcarreña han recordado que 
en nuestra provincia el paro ha descendido 
todos los meses de 2014 -salvo ligeras subi
das en septiembre y octubre-, de manera 
que a 31 de diciembre había en la provincia 
2.349 parados menos que al empezar el año.
Los datos a 31 de diciembre de 2014 refle

jan una bajada del paro en Guadalajara del 
-9,94%, el mejor dato de toda España. A lo 
largo del año pasado, sólo cuatro provincias 
registraron descensos del paro superiores al 
9 por ciento: Guadalajara (-9,94%), Huesca 
(-9,40%), Teruel (-9,91%) y Lugo (9,68%), y la 
Comunidad de Cantabria que acabó el año 
(-14,42%).
De esta forma, Guadalajara es la provin

cia con la menor tasa de paro de Castilla-La 
Mancha, situándose también muy por de
bajo de la media nacional: el 15,93%, fren
te a la tasa a nivel nacional, que asciende al 
19,40%. Sin olvidar que todavía son muchas 
las personas que quieren y no pueden tra
bajar, la tendencia demuestra que vamos 
por el buen camino.
También es significativo un aumento de la 

contratación indefinida en la provincia, que 
representa el 24,6 por ciento, con 81 contra
tos indefinidos firmados más que en 2013. 
En 2014, en Guadalajara se han registrado 
un total de 2.263 contratos más a finales de 
diciembre.
Además, Guadalajara es la provincia de 

España en la que más subió (por encima 
del 5 por ciento) la afiliación a la Seguridad 
Social en 2014. El año pasado se cerró con

78.574 afiliados a la Seguridad Social -3.845 
más que principios de 2014-, lo supone un 
incremento internanual del 5,15% -frente al 
2,55% de la media nacional y el 2,11% de la 
regional-.
Del total de afiliados a la Seguridad Social 

en la provincia de Guadalajara, 61.786 lo son 
al sistema general, 14.461 autónomos, 1.076 
son empleadas de hogar y 622 correspon
den al seguro agrario.
A nivel nacional, el 

pasado mes de di
ciembre se produjo el 
mayor incremento de 
la serie histórica en la 
media de afiliados a 
la Seguridad Social:
79.463 afiliados más 
en un solo mes. A lo 
largo de 2014, se pro
dujo el primer aumen
to en positivo desde el 
año 2007, con 417.574 afiliados más que en 
2013, lo que representa un incremento del 
2,55 por ciento.

En Castilla-La Mancha
En Castilla-La Mancha, el paro bajó a lo lar

go de 2014 un 5,90 por ciento y en todas las 
provincias de la región se creó empleo. Ade
más, también se ha producido un aumento 
del 2,11 por ciento en el número de afiliados 
a la Seguridad Social respecto a finales de 
2013, con un total de 612.741 afiliados más 
en la región.
Con los datos en la mano, la presidenta de 

Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal ha 
puesto a Guadalajara como ejemplo, al ser la 
provincia en donde más ha bajado el paro de 
toda España en el último año, con el 11,5 por 
ciento. Además, la máxima responsable del Go
bierno regional ha recordado que en noviem
bre de 2011 se destruía empleo a un ritmo del
11,5 por ciento, mientras que "hoy lo estamos 
creando todos los ciudadanos al 8 por ciento"

También los datos de la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA) demuestran un cambio de 
tendencia clara, teniendo en cuenta que el 
último trimestre de 2014 ha sido el quinto 
consecutivo en el que ha bajado el desem
pleo en Castilla-La Mancha, con una reduc
ción del paro en términos interanuales de 
un 3,5 por ciento (9.300 personas).
Destacan así los cinco trimestres de mejo

ra del paro con Cospe
dal al frente del Ejecu
tivo regional, frente a 
los 14 de destrucción 
de empleo del PSOE.
También a nivel na

cional la evolución del 
desempleo ha sido 
positiva durante 2014, 
un año que acabó con 
253.627 personas me
nos en paro (- 5,39%) 
en los últimos 12 me

ses. En diciembre se produjo el mayor des
censo interanual registrado en un mes de 
diciembre desde 1998.

En España: Giro de 180 grados
Entre los años 2007 y 2011, con gobiernos 

socialistas, el desempleo se incrementó en 
más de 3,5 millones de personas. España 
era el país que más desempleo aportaba a 
la Unión Europea. Hoy, por fin se crea em
pleo en nuestro país: un millón de empleos 
entre 2014 y 2015. Hemos pasado de ser el 
país que más empleo destruía al que más 
empleo crea en la UE, 1200 empleos diarios 
en 2014.
Un giro de 180 grados, hemos pasado de 

ser el problema de Europa, a avanzar y ser 
parte de la solución. Ello ha sido consecuen
cia del cambio de políticas y de gobierno. De 
hecho, las políticas socialistas siguen dejan
do huella en España, 1 de cada 4 parados 
está y lo aporta Andalucía, comunidad go
bernada por el PSOE.

Guadalajara es la provincia 
con menor tasa de paro de 

Castilla-La Mancha, 
situándose también 

muy por debajo 
de la media nacional

En diciembre se produjo el 
mayor descenso interanual 

registrado desde 1998
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Cospedal apuesta firmemente por el apoyo 
integral a las familias y a la maternidad

El Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad puesto en marcha por el Gobierno 
regional incluye medidas pioneras para ofrecer un apoyo total a la maternidad

Este programa defiende y protege a la familia, a las mujeres y la maternidad.

El apoyo integral a las familias, a las mu
jeres y a la maternidad se ha convertido en 
una realidad en Castilla-La Mancha gracias 
a la apuesta firme y decidida del Gobier
no que preside María Dolores Cospedal, 
empeñada en poner en práctica políticas 
centradas en la familia como "verdade
ro núcleo de solidaridad y pilar básico de 
nuestra sociedad".
En este contexto, se están llevando a cabo 

medidas que forman parte del Plan Estra
tégico de Ayuda a la Familia de Castilla-La 
Mancha aprobado en 2013, un plan que 
incluye el Programa Operativo de Apoyo a 
la Maternidad de Castilla-La Mancha, con 
medidas pioneras y objetivos claros, como 
la creación de una Red Integral de Apoyo 
a la Maternidad, con centros de asesora- 
miento en todas las provincias; ofrecer se
guridad jurídica y económica a las madres; 
aportar soluciones de vivienda para las 
madres y sus hijos; favorecer la inserción 
laboral y la conciliación de las madres; e 
implantar medidas de apoyo a las madres 
más jóvenes para que no tengan que dejar 
sus estudios por el hecho de ser madres.
Este Plan de Apoyo a la Maternidad, que

Las "Becas Mamá"

según subraya la presidenta Cospedal 
"aglutina de forma eficaz las políticas de 
apoyo a las familias y a las madres en nues
tra región", ha empezado a desarrollarse 
el 1 de enero y prevé una inversión de 43 
millones de euros hasta 2016, destinándo
se 6 millones de euros a ayudas directas a

mujeres embarazadas y subvenciones en 
2015.
Firme defensora de la familia, de las mu

jeres y de la maternidad, la presidenta de 
Castilla-La Mancha, María Dolores Cos
pedal asegura que "apostar por la mater
nidad es hacerlo por las generaciones fu
turas, por la sociedad, la continuidad y el 
crecimiento social y económico" y destaca 
que"tener un hijo no puede ser un proble
ma laboral, social, familiar o de cualquier 
otra índole".
La apuesta del Gobierno de Castilla-La 

Mancha por la familia y la maternidad 
queda reflejada también en las políticas 
de apoyo impulsadas por los gobiernos de 
Rajoy y Cospedal, entre ellas, la reforma del 
Impuesto Sobre la Renta, que beneficiará 
de la rebaja de impuestos a casi 4.200 fa
milias numerosas de Guadalajara.

Guadalajara elabora 
su propio Plan de 

Apoyo a la Maternidad
A todas las medidas incluidas en 

el documento regional, se suman 
otras específicas que se recogen 
en el Plan Municipal de Apoyo a la 
Maternidad, que ha elaborado el 
Ayuntamiento de Guadalajara. Su 
objetivo es proteger a la mujer em
barazada y apoyarla ante la llegada 
de un nuevo hijo, a través de diver
sas ayudas y la prestación de nume
rosos servicios.
Se desarrolla en base a cuatro ejes 

de actuación: educación afectivo 
sexual y prevención de embarazos 
no deseados; ayuda asistencial a la 
madre con o sin recursos para que 
pueda continuar con su embarazo; 
seguimiento durante la maternidad 
y formación para el empleo.
El plan incluye interesantes ayu

das, por ejemplo, alojamiento en el 
caso de que no se disponga de él o 
respaldo económico (por ejemplo 
para facilitar a las madres que pue
dan continuar con sus estudios o 
para que puedan contratar a un sus
tituto durante su baja en el caso de 
que sean autónomas). Las madres 
también podrán recibir acompa
ñamiento para acudir al hospital o 
para el momento del parto, ayuda 
para cubrir las necesidades básicas 
del bebé, ayudas municipales para 
el pago de recibos del hogar... Ade
más, podrán beneficiarse de servi
cios como el de ayuda a domicilio o 
kanguras.
Este plan está dirigido a todas las 

embarazadas en general, y con ca
rácter específico a adolescentes y 
menores de edad, a jóvenes me
nores de 25 años y a aquellas que 
se encuentran en situación de alto 
riesgo.

Nunca antes se había hecho una apuesta tan firme por facilitar la maternidad. 
El Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad incluye las llamadas 'Becas 
Mamá', que percibirán más de 2.000 mujeres, con una ayuda de 150 euros men
suales durante el embarazo, que se podrán prorrogar una vez nacido su hijo, 
hasta un total de dos años. Irán destinadas a mujeres embarazadas con dificul
tades económicas, que hayan llegado a las 14 semanas de gestación y que estén 
empadronadas en Castilla-La Mancha desde un año antes de solicitarlo.
Este pionero programa de'becas' para las madres, duramente criticado desde 

el PSOE, está teniendo un gran éxito. De hecho, en las primeras semanas de vi
gencia ya se han recibido más de 300 solicitudes.

El PSOE negó 
a ser una de

El Gobierno de Cospedal ha mostrado 
una gran sensibilidad con el municipio 
de Azuqueca de Henares y sus vecinos, 
el único de las 15 ciudades más pobladas 
de la región que no contaba con una UVI 
Móvil. Con ello, la Junta ha puesto fin a 
una situación injusta que llevaba a esta 
localidad, la novena en población de la 
región por número de habitantes, a ca
recer de la dotación de los recursos sa
nitarios adecuados para dar respuesta a 
las necesidades asistenciales reales ubi
cando los recursos donde son realmente 
necesarios. Una acción que fue agradeci
da por el propio alcalde socialista Pablo 
Bellido quien el día de la presentación 
mostraba su "satisfacción" en una nota 
de prensa enviada a los medios de co
municación.
La Consejería de Sanidad de la Junta 

ha colocado así a Guadalajara al mismo

a Azuqueca de Henares una UVI Móvil, pese 
las 15 ciudades más pobladas de la región
nivel que el resto de provincias de Casti- 
lla-La Mancha en recursos de urgencias 
y emergencias eliminando las desigual
dades de nuestra provincia y realizando 
una redistribución territorial para que 
los recursos puedan cubrir el 100% de la 
provincia. Así lo explicaba el consejero 
de Sanidad, José Ignacio Echániz, quien 
apuntaba que "con estos nuevos recur
sos hemos conseguido evitar que Gua
dalajara siga siendo la más desfavorecida 
en asistencia urgente y de emergencias".
Y es que, resultaba totalmente incom
prensible que Guadalajara fuera la única 
provincia que no tuviera un Puesto Mé
dico Avanzado que proporcionara aten
ción sanitaria urgente y especializada 
ante situaciones inesperadas de tipo ca
tastrófico o accidentes con múltiples víc
timas. Y más incomprensible aún cuando 
había seis municipios más pequeños que

El consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, 
en la presentación de la nueva UVI móvil.

Azuqueca de Henares en la región que sí 
la tenían.

"Ha salvado cientos de vidas"
Y los datos han dado la razón puesto 

que tan solo un año después de su pues
ta en funcionamiento, el consejero reco
noció que se ha mejorado la asistencia 
sanitaria urgente de Guadalajara. "La UVI 
móvil de Azuqueca de Henares ha sal
vado cientos de vidas", dijo Echániz de
tallando que en un año había realizado 
ya una media de 2,3 activaciones diarias 
para emergencias.
Este nuevo recurso no sólo presta ser

vicio a Azuqueca, con una población su
perior a los 34.000 habitantes, sino que. 
además su ámbito de influencia benefi
cia a los municipios de Villanueva de la 
Torre, Alovera, Quer, Chiloeches, Cabani
llas del Campo y El Pozo de Guadalajara.
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Nueva 'bofetada'judicial a Page del TC que 
avala la reducción de diputados de Cospedal

El PP considera que "es preocupante que el secretario general del PSOE 
esté a bofetada limpia con el Tribunal Constitucional cada vez que abre la boca"

Mientras la presidenta de Castilla-La 
Mancha, María Dolores Cospedal, de
fiende que haya menos políticos, menos 
sueldos en las Cortes y eliminación de 
privilegios, Page sigue defendiendo a 
capa y espada más diputados, más suel
dos y más privilegios. Y todo esto pese al 
reciente revés judicial que ha supuesto 
el varapalo definitivo judicial a Page del 
Tribunal Constitucional (TC) que acaba 
de avalar la reducción del número de 
diputados en las Cortes de Castilla-La 
Mancha al considerar que no vulnera la 
Constitución. De esta forma, queda to
talmente rechazado el recurso del PSOE 
contra la ley de reforma del Estatuto de 
Autonomía de la región que reduce a la 
mitad el número de parlamentarios.
Se trata de una de las medidas mejor 

aceptadas por la sociedad castellano- 
manchega: la reducción del número de 
diputados junto a la supresión de sus 
sueldos en las Cortes de Castilla-La Man
cha por parte del Gobierno de Cospedal. 
Esto ha supuesto un ejercicio de respon
sabilidad absoluta ante los ciudadanos. 
Para toda la sociedad menos para los 
dirigentes socialistas, que han luchado 
con uñas y dientes por mantener sus 
privilegios, cobrar más y tener más dipu
tados en las Cortes. Frente a esto, el Par
tido Popular ha optado, en solitario, por 
eliminar privilegios, reducir el número 
de políticos en las Cortes y eliminar los 
sueldos. Una medida esta última que, en 
palabras de Cospedal, contribuye a "hu
manizar la política" y permite que todo 
aquel que quiera dedicarse a la política

Mientras Cospedal defiende menos diputados, 
Page quiere más diputados, más sueldos y más

pueda compatibilizar su profesión con el 
desarrollo de una actividad privada.
En definitiva, la ley electoral de Castilla- 

La Mancha, impulsada por el actual Go
bierno del Partido Popular, es plenamen
te legal y más justa que la que había, ya 
que garantiza la representatividad más 
equilibrada por parte de los ciudadanos 
de las cinco provincias, así como la plu
ralidad en cuanto a la representatividad 
de las fuerzas políticas que existen en 
la región. Este nuevo varapalo judicial 
que se ha llevado el secretario regional 
de los socialistas sobre la ley electoral se 
une al recurso que también le tumbó el 
TC sobre el sueldo de los diputados y el 
relativo al Estatuto de Autonomía. Una 
situación que ha llevado a algunos dirí

menos sueldos y la eliminación de privilegios, 
privilegios.

gentes del PP a instar a Page para que 
"tome nota y se marche a casa" porque 
"es preocupante que el secretario gene

ral del PSOE en nuestra región, "esté a 
bofetada limpia con el Tribunal Consti
tucional cada vez que abre la boca".

Bárcenas, condenado por vulnerar 
el derecho al honor de Cospedal

Difamar no puede salir gratis. Por ello, 
la Audiencia Provincial de Toledo ha 
considerado que el extesorero del PP 
Luis Bárcenas ha vulnerado el derecho 
al honor de la presidenta de Castilla- 
La Mancha, María Dolores Cospedal, 
y le ha condenado a indemnizarla con 
50.000 euros. La también secretaria 
general del PP ha manifestado recien
temente en una entrevista en RNE que

"es importante que quede constancia 
cuando alguien está injuriando y difa
mando constantemente, eso no puede 
salir gratis". "No se puede acusar a una 
persona en falso de hacer cosas que 
pueden ser ilegales o tener un reproche 
moral" ha dicho Cospedal resaltando 
que más en el caso de su partido, el PP, 
y de su persona que están trabajando 
mucho para acabar con la corrupción.

Page traiciona a su partido y tiene 
todo atado y bien atado" con Podemos

Emiliano García Page está siendo pro
tagonista estos días no solo en Castilla- 
La Mancha sino a nivel nacional por 
su denominada "traición" a su jefe so
cialista Pedro Sánchez tras su reunión 
secreta con los dirigentes de Pode
mos, Pablo Iglesias e fñigo Errejón. En 
la misma, que fue una cena en casa de 
Bono, no faltó tampoco el ex presiden
te socialista Rodríguez Zapatero. Una 
reunión que ha salido a la luz de boca 
del "lenguaraz" alcalde socialista de To
ledo quien aspira a gobernar la región 
con un pacto secreto con Podemos que 
le ha valido la repulsa, incluso pública, 
de numerosos compañeros que se han 
echado las manos a la cabeza ante tal 
rastrera estrategia que supone un en
gaño letal para los votantes del PSOE. 
La secretaria de Empleo del PSOE, María

Luz Rodríguez, quien fuera consejera de 
esta área en Castilla-La Mancha, ha sido la 
más expresiva y la encargada, por tanto, 
de verbalizar el enfado de los socialistas: 
A santo de qué se reúnen con Podemos.
Y ha calificado esta reunión de"inoportu- 
na"y "sinsentido político".
Lo cierto es que aunque ahora el pro

pio Page intente apaciguar el vendaval 
político que ha generado al quedar al 
descubierto sus maquiavélicos planes, 
en Castilla-La Mancha esta reunión secre
ta se ha visto como una traición en toda 
regla que denota las pocas perspectivas 
que tiene para gobernar la región y su an
sia de agarrarse a un clavo ardiendo solo 
por su interés político y personal. El coor
dinador de Acción Política del PP de Cas
tilla-La Mancha y consejero de Presiden
cia y Administraciones Públicas, Leandro

Imagen que ha dado la vuelta por las redes sociales tras salir a ia luz la reunión secreta de Page.

Esteban, ha pedido recientemente a los bilidad y el progreso, que no confíen en 
votantes del PSOE que, si quieren una personas como Emiliano García-Page, 
región "basada en el desarrollo, la esta- que les están traicionando".
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Ver más fotos y videos

Como se puede apreciar en la imagen, 
la asamblea socialista fue de lo más "interesante".

Daniel Jiménez

Nunca había visto tantos vecinos de 
Guadalajara en una prueba deportiva.

Se nota que el portavoz socialista de la oposición en 
la capital no ha ido ninguna competición deportiva 
celebrada en Guadalajara.

Rafa Esteban O  *±  seguir
©Rata Esteban

Hoy destaco una gran frase de un 
excelente político: "En política, o las cosas 
se explican de forma sencilla, o son 
mentira."

El alcalde de Marchamalo hace suyo el refrán de 
"consejos vendo que para mí no tengo".

LO BIEN HECHO, BIEN PARECE LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER

Poner orden en el caos para garantizar 
plazas de aparcamiento en el centro
Hace un año, el Ayuntamiento de Guadalajara finalizaba las obras de remodela

ción integral del Eje Cultural, calles Ramón y Cajal e Ingeniero Mariño, por el que 

se ponían a disposición de los vecinos un total de 227 plazas de aparcamiento, 94 

de ellas de nueva creación. Sin duda, el acierto más destacado de esta medida 

fue la creación de un nuevo aparcamiento regulado, y ordenado, en la parcela del 

antiguo colegio Cardenal González de Mendoza para el estacionamiento de 133 

vehículos. Todo un éxito porque permite estacionar el vehículo durante todo el 

día por dos euros sin que sea necesario reponer el ticket. Se ponía orden al caos y 

los conductores, como demuestra su gran afluencia, lo agradecen.

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor 
que hemos encontrado enTwiter relacionado con 

nuestra ciudad y provincia de Guadalajara.

DÍe8° CrUZ ;í:ÍH-K  "-sblog 18 de ene.
La ciudadanía agradece la AsambleaAbierta de psoeazuqueca

carmechacon @PabloBe!lido_Az

Fuerte y decidido impulso 
al turismo de la provincia
El impulso del turismo en la provincia es una de las prioridades de la Diputación 

que ha conseguido revitalizar el castillo de Torija como Centro de Interpretación 

Turística consiguiendo en 2014 un aumento del 15,26% en el número de visi

tantes. Además, ha abierto una nueva infraestructura en Atienza: la Posada del 

Cordón, que desde su apertura en abril ha recibido más de 5.000 visitas. Los da

tos avalan la buena gestión, el esfuerzo y el trabajo del equipo de Ana Guarinos 

empeñado en promocionar nuestra fiestas más tradicionales y en modernizar la 

forma de ofrecer una extensa y diversa oferta a través de una nueva y moderna 

página web ( www.turismoenguadalajara.es).
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